

Los despistes de Jorge

Un día Pedro fue a visitar a su abuelo Jorge, Pedro tenía ocho años y fue desde su ciudad, Segovia hasta Valladolid, en autocar, para visitarle.

Cuando entro por la puerta de la casa de Jorge, tenía todo descolocado y tirado, llevaba deportivas de deporte nada más levantarse y eso le extrañó.

Llamo a su madre rápidamente por teléfono y se lo dijo.

Cuando su abuelo bajaba las escaleras le dijo que se fuera de casa, que no lo conocía y Pedro le dijo que era su nieto y Jorge le dijo que no tenía nietos.

De repente, a Pedro le da por mirar la casa y tenía el pollo en la lavadora y se ríe muy alto, confunde las toallas con las servilletas, y muchas cosas raras...

Pedro volvió a llamar a sus padres, y les dijo lo que pasaba y fueron a ver a Jorge, Jorge se acordaba de ellos, pero no de su nieto, pero al poco tiempo se acordó de él.

Los padres de Pedro se dieron cuenta de que tenía Alzheimer.

Pedro le preguntó: ¿Qué es eso? Pero esa palabra no la conocía.

Le daba mucha pena no poder estar tanto tiempo con su

abuelo, porque solian estar mucho tiempo juntos.

Un dia le llamo por un nombre que no es el suyo y Pedro se dio cuenta de que estaba enfermo y le dijeron sus padres que si, que era la enfermedad del Alzheimer, y Pedro ya comprendio la palabra Alzheimer.

Aunque le parecia raro que no se acordara del presente, pero si de lo que hacia de niño, de joven...

Los dos tenian una estupenda relacion y pasaban todos los fines de semana juntos, iban a echar de comer a los patos al estanque y muchas cosas mas.

Los padres de Pedro decidieron llevarlo a su medico correspondiente, y les dijo que lo metieran en una residencia.

Al dia siguiente, metieron la ropa de Jorge en una maleta y lo llevaron a la residencia de Valladolid, que estuvo cinco meses.

Pedro lo paso muy mal de que su abuelo estuviera alli, cuando pasaron los cinco meses, vio que su abuelo estaba mucho mejor, pero desde aquel dia que salio de la residencia, esta en la casa de Pedro, pero hay veces que hace cosas raras que no son normales, pero se fue adaptando porque es una enfermedad.



328 "Los depósitos de Jorge" - D Prince cubro